La PUCE-SI logró importante vinculación interinstitucional

Unidad de Comunicación institucional

Cada año la PUCE-SI realiza una importante vinculación interinstitucional; es así que, en el 2011 se firmaron una serie de convenios que favorecen los distintos ámbitos como docencia, investigación, vinculación y gestión administrativa.

En el 2011, la Universidad Católica Sede Ibarra firmó varios convenios que le han permitido vincularse activiamente con diversos sectores; tal es el caso del convenio marco de cooperación entre la PUCE-SI y CARE Ecuador, para fomentar la investigación en temas de adaptación y mitigación al cambio climático, economía local sostenible, desarrollo humano y fortalecimiento organizacional para la gestión de recursos naturales.

Convenio con el Gobierno Municipal de Antonio Ante para promover el diseño, elaboración y manejo de metodologías e instrumentos adecuados de gestión, mediante la cooperación, el diálogo y concertación.

La PUCE-SI, el Municipio y las Juntas Parroquiales de San Lorenzo del Pailón firmaron convenio para impulsar, apoyar, ejecutar propuestas académicas y comunitarias, con relación a la producción arquitectónica, en febrero del 2011 con una duración de 2 años.

Convenio entre la PUCE-SI e IBEC-CETIDE para proveer a la PUCE-SI una acreditación internacional como Computer Learning Center by IBEC, para dictar capacitaciones en informática, para 3 años.

Otro de los convenios que se firmó fue con el Municipio de Urcuquí, para desarrollar un plan piloto de investigación en el cultivo del girasol, con la participación de agricultores de la zona y para continuar con el proyecto de monitoreo del clima a través de la estación agroclimática.

Acuerdo entre la PUCE-SI y la Universidad de las

Palmas de Gran Canaria (ULPGC) para fortalecer el intercambio de estudiantes y docentes de las dos universidades con una duración de 5 años.

Se creó un manual con las "Directrices Éticas para el Tratamiento Informativo de las Migraciones y el Refugio" gracias al convenio interinstitucional entre la PUCE-SI y el Instituto Sindical de Cooperación al Desarrollo ISCOD.

Convenio de pasantías entre la PUCE-SI, la Gobernación de Imbabura y la Comisaría de la Mujer y la Familia, firmado en mayo de 2011, para 2 años.

Se realizan capacitaciones para mejorar la atención al cliente, por el convenio firmado con la Cooperativa de Transportes 28 de septiembre, con una duración de 2 años.

Para promover proyectos de investigación, intercambio de estudiantes, se estableció el convenio marco de cooperación entre la PUCE-SI y la Asociación Agroartesanal de caficultores "Río Íntag" AACRI,

Para precautelar el bienestar del personal docente y administrativo se firmaron convenios con Laboratorios Clínicos Automatizados y Clínica Odontológica Integral.

Convenio entre la PUCE-SI y Banco Capital para auspiciar al estudiante de mejor rendimiento académico de la carrera de administración de empresas con una beca para toda la carrera.

Para establecer estrategias de cooperación mutua, realizar pasantías, difundir las actividades de la PUCE-SI se firmó el convenio de cooperación entre la PUCE-SI y Diario La Hora, con una duración de dos años.

Así la PUCE-SI realiza una continua vinculación con instituciones públicas y privadas para mejorar su gestión y contribuir al desarrollo del norte del país.



Dra. María Josefa Rubio, Prorrectora de la Sede, durante la firma de convenios interinstitucionales y de vinculación con la colectividad.